



- Une réunion pour la cantine scolaire se tiendra mercredi 2 juillet à 18h30. Le prix du repas avoisinerait 2,80€ pour les familles. La prise du repas à l'auberge est à peu près la seule solution pour faire face à la forte augmentation des effectifs de l'école. Si cette solution n'est pas retenue, le choix de l'endroit où les enfants pourraient manger s'avèrera un problème.
- M. Archen a proposé d'acheter un terrain de 2000m<sup>2</sup> mitoyen de sa propriété. Mme le Maire est favorable à cet achat car il faut favoriser les exploitants agricoles. La décision n'est pas encore prise.
- Le Rallye du Soleil passera par Causols les 1er et 2 décembre 2008. Le chemin des Claps **sera fermé** de 9h à 12H. Les habitants de la portion du chemin des Claps qui est régulièrement fermée pour ces rallyes apprécient de moins en moins la situation, d'autant plus que la mairie ne perçoit généralement rien pour ces événements. Certaines demandes seront peut-être rejetées à l'avenir.
- Mme le Maire est mitigée sur l'organisation de l'Ironman cette année. Il y a trop peu de passages d'organisateur en cours de course et certains postes ont laissé remonter des voitures en sens opposé à la course sans que nous ayons d'instructions dans ce sens. Le contact avec les organisateurs sera confié à M. GROGNARD l'année prochaine.
- Une trentaine de chevaux a stationné sur le pré des loisirs sans autorisation. Mme le Maire ne sait pas de qui il s'agit et estime qu'un tel groupe ne peut s'installer sans autorisation pour éviter tout conflit et toute dégradation. Au même moment, un groupe **autorisé** de paras campait sur ce même pré.

Le Conseil se termine à 19h.